

EDITORIA:
Ana María
Rosas
COEDITORIA:
Gloria Aragón

valores
@economista.mx
economista.mx

COEDITORIA GRÁFICA:
Nadia Cadena

El ajuste es desde 5.8% previo por el Covid-19

Moody's baja pronóstico de PIB para China a 5.2%

• El país asiático reducirá algunas contribuciones de pensiones y tarifas de seguros para ayudar a compañías afectadas por el brote

Agencias

La agencia de calificación de riesgo Moody's rebajó este martes la previsión de crecimiento de China de 5.8 a 5.2% para el 2020, debido al coronavirus, que está asfixiando al país asiático desde inicios del 2020 y por consiguiente afectará al resto de la región de Asia-Pacífico.

Así se desprende del informe Asia-Pacífico: Actualización del Crecimiento tras el Brote del Coronavirus, que la agencia de calificación realizó para ofrecer sus últimas predicciones relacionadas con el nuevo coronavirus causante de la epidemia.

En un comunicado, el vicepresidente de Moody's, Christian de Guzman, afirmó que el coronavirus tendrá un "impacto severo, pero de corta duración", con un efecto dominó en el resto de la región en medio de una tendencia de desaceleración heredada del año pasado.

"Nuestro escenario base es que los efectos del brote de coronavirus continuarán por unas semanas antes de remitir y permitir que resurja la actividad económica normal", precisó De Guzman.

Moody's afirmó que los efectos del coronavirus se notarán principalmente en el comercio y el turismo, así como en la cadena de suministro de bienes y las exportaciones.

Se puede cumplir la meta del crecimiento: Xi Jinping

Sin embargo, en la víspera del reporte publicado por Moody's este martes, el presidente chino, Xi Jinping, declaró que la segunda economía más grande del mundo aún puede cumplir su meta de crecimiento económico para el 2020 a pesar del impacto del coronavirus, según declaraciones recogidas por la televisión estatal CCTV.

Xi mencionó que la economía continúa resiliente en momentos en que los esfuerzos por controlar el brote alcanzan una etapa crítica.

Por su parte, la directora del Fondo Monetario Internacional (FMI), Kristalina Georgieva, mencionó el pasado domingo que el crecimiento de la economía mundial está estimado en 3.3% para el 2020 y podría verse afectado entre 0.1 y 0.2% por el brote del Covid-19.

"Esperamos que nuestra predicción sea 3.3%; aquí quizá (podría haber) un



corte de 0.1 a 0.2% en el crecimiento de 3.3% en el 2020", dijo Georgieva, durante una intervención en el Foro Global de Mujeres 2020 en Dubai, Emiratos Árabes Unidos.

La jefa del FMI indicó que si el coronavirus de Wuhan se contiene rápidamente podría haber una caída brusca en la economía seguida de una "muy rápida recuperación".

Por el momento, el Covid-19 ha provocado al menos 1,873 decesos en todo el mundo, de los cuales 1,868 han ocurrido en China, el epicentro del brote, donde también se han registrado 72,436 contagios (en torno a 99% de los casos mundiales).

Más de 800 contagios fueron detectados en cerca de una treintena de países, incluidos Japón, Corea del Sur, Tailandia, Vietnam, Estados Unidos, Francia y España, entre otros.

China reduce costos de pensiones y seguros

Por otro lado, China reducirá algunas contribuciones de pensiones y tarifas de seguros para ayudar a compañías afectadas por el brote de coronavirus, informó la televisión estatal citando una reunión del gabinete.

Las empresas en la provincia de Hubei, el epicentro del brote del nuevo coronavirus, estarán exentas de realizar pagos para pensiones, seguros de desempleo y seguros de accidentes laborales desde febrero hasta junio, informó.

El gobierno mantendrá, además, el precio mínimo de compra para el arroz sin cambios para este año.

También acelerará la producción de cerdo y aumentará las reservas estatales de cerdo congelado.

Las empresas en la provincia de Hubei, el epicentro del brote, estarán exentas de realizar algunos pagos. FOTO: AFP

Retiran aranceles a equipo médico

• China anunció este martes que eximirá de los aranceles aduaneros impuestos dentro de la guerra comercial con Estados Unidos algunos equipos médicos estadounidenses importados, para luchar mejor contra la actual epidemia de neumonía viral. Los equipos utilizados para las transfusiones a pacientes o para medir la presión arterial estarán exentos de aranceles a partir del 2 de marzo, según una lista publicada por la Comisión de Aranceles del gobierno. Sin embargo, la exención no será automática, ya que las empresas importadoras chinas deberán realizar una solicitud específica para beneficiarse de la medida.

EL ECONOMISTA

MÉRCOLES

19 de febrero
del 2020